

Bericht einer Teilnehmerin vom Kurs 2022:

13 Leutchen hatten sich für den Alpha-Kurs in Borna angemeldet. Er wurde geleitet vom Ehepaar Linke, von Gudrun Mehner und Anette Wießler-Enkelmann aus Querbitzsch. Im Januar trafen sich alle Interessierten zum ersten Mal bei Glühwein und Würstchen. Ein Abendspaziergang in stockdunkler Nacht in sehr holprigen Gelände ließ uns sehr nachdenken über die Worte "Dein Wort ist ein Licht auf meinem Weg". Wegen Corona sollten die weiteren wöchentlichen Treffen erst im April weiter gehen.

Ab April trafen wir uns bis Juli regelmäßig wöchentlich zu verschiedenen Themen, wie: Wer ist Jesus, Warum starb Jesus, Wie führt uns Gott, Wer ist der Heilige Geist, Wie mache ich das Beste aus meinem Leben, Warum Kirche und Gemeinschaft, Beten, Gewissheit im Glauben, u.a.

Nach Begrüßung und Gebet aßen wir gemeinsam Abendbrot. Jeder brachte etwas mit und es gab viele Köstlichkeiten. Das tat der Bildung der Gemeinschaft gut. Nach gemeinsamen Singen

- Anette spielte Klavier - hörten wir einen Vortrag zum Thema. Anschließend besprachen wir in Kleingruppen das Gehörte. Mit Singen und Abschlussgebet endete der Abend.

Zum Glauben gehört die Gruppe, Glauben braucht Kommunikation. Wir haben gemerkt, dass wir einander gut tun und uns gegenseitig bereichern. Im September werden wir uns wieder treffen. Mal sehn, ob die Sache weiter geht und wir neue Themen finden. Das wäre schon der Wunsch einiger Teilnehmer. Wir treffen uns am 13.9.2022 wieder in Borna. Freuen würden wir uns über weitere Interessierte [die dann am weiterführenden Kurs mitmachen würden - Anmerkung S.Linke], und übrigens:

Alpha-Kurs ist nicht nur für Anfänger gedacht, es ist eine Bereicherung für den persönlichen Glauben.

Herzlichen Dank an das Leitungsteam

